

33

**Betreff:** Abmeldung unserer U15-Juniorinnen vom Verbandsspielbetrieb

**Von:** "Klaus Rupprecht | Sportfreunde Laubendorf e.V." <klaus.rupprecht@sf-laubendorf.de>

**Datum:** Wed, 16 Sep 2009 17:40:46 +0200

**An:** Stöckach FC Körner <tobi.koerner@tele2.de>, "G.B." <G.Behringer@gmx.net>, Dieter.Boss@t-online.de, Diethofen TV 09 Brunner <brunner.diethofen@freenet.de>, Mosbach SV Hörner <WilhelmBallbach@aol.com>, stahlhcv@t-online.de, "tine.goth"@web.de, "Brodswinden TSV, Steinbauer Rudi" <steinbauer.rudi@t-online.de>, Peter Vogel <peter.birgit.vogel@t-online.de>, Geli Gehrman <gehrmaenner@web.de>, Winnerlein <winnerlein@t-online.de>, Mark Kinne <markkinne@arcor.de>, Monika Aures <monika.aires@freenet.de>, Manfred Durlak <Manfred.Durlak@t-online.de>, "Werner Kerschbaum p." <wernerkerschi@t-online.de>

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden!

Leider müssen wir jetzt mitteilen, dass wir unsere U15-Juniorinnen vom Verbandsspielbetrieb zurückziehen müssen.

Ursprünglich standen uns für die neue Saison 10 Spielerinnen für die U17 sowie 15 Spielerinnen für die U15 zur Verfügung. Wir planten, 5 Spielerinnen der U15 gleich zur U17 hochzuziehen.

Leider haben wir in den letzten Tagen folgende Absagen erhalten:

- 1 Spielerin ist zusammen mit ihrer Mutter weggezogen
- 2 Spielerinnen haben uns erklärt, dass sie wegen Verletzungen in diesem Jahr nicht mehr spielen können
- 4 Spielerinnen teilten mit, dass sie mit dem Fußball aufhören, weil der Schulstress (G8 lässt grüßen) zu groß ist.
- 1 Spielerin teilte heute noch mit, dass sie keine Lust mehr hat zum Fußballspielen.

So beläuft sich der aktuelle Kader auf

7 Spielerinnen für die U17 sowie 10 Spielerinnen für die U15, insgesamt also 17 Spielerinnen..

Damit können wir den Spielbetrieb für 2 Mannschaften nicht aufrecht erhalten.

Wir haben uns daher entschlossen, die U17-Juniorinnen weiterhin auf Großfeld spielen zu lassen, dafür aber die U15-Juniorinnen abzumelden.

Aufgrund der gegebenen Situation bleibt uns leider keine andere Wahl.

Wir wären jedoch sehr dankbar, wenn wir mit den U15-Juniorinnen zumindest in der Hallenrunde trotz des Rückzuges mitspielen dürfen.

Wir bitten um Verständnis, wünschen allen Mannschaften viel Erfolg und verbleiben mit sportlichen Grüßen  
Sportfreunde Laubendorf  
Klaus Rupprecht  
Abteilungsleiter Fußball